

participent à des activités d'observation menées par des organisations non gouvernementales canadiennes et sud-africaines.

M. Ouellet a fait observer que le Canada a contribué aux opérations de la Commission électorale indépendante et aux travaux de la Commission Goldstone qui a pour mission de faire enquête sur la violence en Afrique du Sud. Nous avons aussi prêté main-forte à une équipe du Commonwealth assurant la formation des responsables électoraux et des membres de la Force nationale sud-africaine de maintien de la paix, et apporté notre concours à une mission des Nations Unies chargée de surveiller la violence en Afrique du Sud. La contribution financière du Canada aux élections sud-africaines est évaluée à 5 millions de dollars.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874